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Ofício n° 154/2017-GP.
Porto Ferreira, 23 de fevereiro de 2017.

Exmo Sr.
MIGUEL BRAGIONI LIMA COELHO
D.D. Presidente da Câmara Municipal
Nesta;

Ref.: Requerimento n" 35/2017

Senhor Presidente,

Em resposta ao Requerimento em epígrafe, de autoria do nobre Vereador Alan João

Orlando, seguem anexas informações da Sra. Vera Lúcia Visolli, Diretora do Departamento Municipal de

Saúde.

Sendo o que me cum , renovo protestos de estima e consideração.

Atenciosamente,

Praça Cornélio Procápio n° 90 - Centro - Porto Ferreira - São Paulo - CEP 13.660-000
Fones: 3589-5216/3589- 5203/3589-5201 / Fax: 3589-1444 Página 1/1

,;vww.pottoferreira.sp.gov.br
gabinete2@portoferreira.sp.gov.br



PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO FERREIRA
DEPARTAMENTO DE SAÚDE

PORTO FERREIRA

Rua Dona Balbina n° 923 - Centro - Porto Ferreira - SP
Fone: (19) 3589-3700- Fax: (19) 3589-3700

Ofício DMS N. 191/2017

Porto Ferreira, 20 de fevereiro de 2017.

Ref.: Resposta Requerimento n.? 35/2017da Câmara Municipal de Porto Ferreira

Tendo em vista Memorando n." 029/2017 - AAL, tem o presente a finalidade de responder aos

questionamentos realizados através do Requerimento 35/2017 da edilidade acerca da

quantidade de exames médicos ofertados aos munícipes em face da demora na realização de

alguns exames.

1 - Quais exames são oferecidos pelo próprio município? Em relação a cada um deles,

em média, quantos são atendidos mensalmente e qual o déficit de atendimento?

Em relação ao questionamento do ilustre edil, apresentamos os dados no quadro abaixo, de

maneira que se torne fácil a assimilação:

2 - No que se refere aos exames encaminhados a outras cidades, quantos são atendidos

efetivamente e qual o déficit de atendimento?

No que tange os exames encaminhados e realizados em outras cidades, cabe-nos esclarecer

que, as consultas são disponibilizadas para o município através dos sistemas informatizados

de regulação CROSS (Central de Regulação e Oferta de Serviços de Saúde - Estadual) e

SISREG (Sistema de Centrais de Regulação - Federal). Em ambos os casos, o município

possui cotas máximas de agendamentos mensais, contudo, as vagas ofertadas SÃO DE USO

DE TODOS OS USUÁRIOS DOS SUS DE TODAS AS CIDADES, não sendo possível "fechar"
o agendamento das cotas, as quais, como podemos observar, também são insuficientes. Além

de CROSS e SISREG, somos também atendidos pelo Hospital das Clínicas de Ribeirão Preto,

com exames de alta complexidade. Contudo, neste último caso, dependemos da central de

regulação daquele órgão para a liberação dos procedimentos de exames e/ou consultas.
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Em relação à demanda reprimida nos exames, observamos uma espera mais acentuada

apenas em exames como a Tomografia Computadorizada (189 pessoas na espera) e no

Eletroencefalograma - EEG (96 pessoas). Não é possível fazer uma previsão em dias pois

apesar da cota, o município não possui garantia que conseguirá realizar todos os exames da
cota no mês.

3- Já existem medidas a serem aplicadas, que visem à diminuição na fila de espera?

Como medida imediata, reorganizamos as filas da regulação e colocamos metas para que o

município não "perca" nenhuma oportunidade de agendamento dos exames realizados nas

cidades vizinhas, maximizando ao máximo de atendimentos aos nossos cidadãos. Entretanto,

como é de conhecimento de V.S também enfrentamos sérios problemas relacionados ao

transporte de pacientes (frota sucateada), o que gera o cancelamento de viagens previamente

agendadas e consequentemente, aumento na fila de espera e redução na quota disponibilizada
pelo CROSS ao município. Como se vê, estamos em um ciclo vicioso.

Em relação às endoscopias, contratamos um médico para realização dos exames de pacientes

que se encontram na fila de espera (dez por semana), buscando assim maior agilidade no
atendimento.

Seria interessante de dispuséssemos de recursos financeiros para "comprar" estes exames de

prestadores externos, entretanto isso não será possível face a atual situação financeira do
Departamento Municipal de Saúde.

Sendo s6 para o momento, apresento sinceros votos de estima e apreço.

Atenciosamente

c.:::..:_..)~4..t
Vera Lucia Visolli
Diretora do Departamento de Saúde

limo. Sr.
Marcos André Pereira da Silva
Assessor para Assuntos Legislativos


